
化粧について
化粧ってそんなにダメですかね…。 
私は自分の顔がコンプレックスで休日とかは化粧をしてモチベーションを上げ
ているんです。 
でも親は「化粧なんかダメ」「まだ早い」などといってきます。 
別に派手なメイクをしているわけでもないしごく普通のありきたりなメイクです。 
確かに肌が荒れるなどの心配もありますが、しっかりケアもしてニキビは一つも
ないです。 
友達とかも「化粧…うわあ、、、」などと言ってきます。 
学校でそういう話をするのも先生たちはあまりよくない顔をします。 
なんで女子中学生が化粧してるってそんなにダメって言われるんですか？ 
(別に学校でしてるわけでもしたいわけでもないです。) 
いつも化粧する人とかと話したいし、先生方の意見も聞きたいです。

学校にして行かなかったり、肌荒れめっちゃしてて隠すために化粧する、とか悪い使い
方じゃないなら全然良いと思います！逆に素敵です！私は化粧の仕方とか分からなくて
できないのですごいなって思います！中学生で化粧はまだ早いって思ってる人もいると
思うけど、広い目線で見てみると化粧してる人意外とたくさんいますし、そのままのあな
たで良いと思いますよ〜

　若いうちから、肌呼吸をふさいでしまうと齢とともに老化が早

いとは聞いたことがあります💦  大人になって肌荒れに悩まさ
れている人の話もたまに聞きます。でも、家庭で話し合って大丈
夫なようであれば良いのかもしれませんね。保護者の方には反
対されているようですが、化粧をするしないとか関係なく自分
の考えをしっかり伝えていくことは大切であると考えます。 教頭 田中


